

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Les anciens

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1924, tome 22, p. 213

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

## LES ANCIENS

M. l'Abbé **Pierre Biolley**, curé de Bonnefontaine (Fribourg), a été nommé doyen du décanat de Saint-Marius.

MM. **Joseph Ackermann**, étudiant en droit, à Bulle, et **Joseph Maxit**, tanneur à Monthey, ont été promus lieutenants.

Nous avons appris le mariage de M. **Joseph von Matt**, à Stans, avec Mlle Agnès Blättler, de Rotzloch.

Nos plus sincères félicitations.